

2. \$1,486,814.

3. Voir la réponse à la partie 1 de la question. Années-hommes utilisées: 1970-1971, 85; 1971-1972, 85; 1972-1973, 88.

4. 88.

LES DEMANDES DE PRÊTS FAITES PAR LE CHILI

Question n° 3108—M. Rodriguez:

1. Quelle est l'attitude actuelle du Canada à l'égard des demandes de prêts faites par le Chili par l'intermédiaire de la Banque mondiale?

2. A la connaissance du gouvernement, une décision politique d'un gouvernement étranger a-t-elle joué quant à la cote de solvabilité du Chili durant le mandat du gouvernement Allende et à la viabilité de l'économie chilienne, en particulier, de 1970 à 1973 et, dans l'affirmative, quelle était cette décision?

L'hon. John N. Turner (ministre des Finances): 1. La position actuelle du Canada envers les demandes de prêts du Chili à la Banque internationale est que ces demandes doivent être étudiées selon leurs mérites techniques et en fonction de la solvabilité du pays. L'été dernier, la direction de la Banque a négocié avec le gouvernement Allende les détails d'un petit prêt initial destiné à l'aider à faire face à ses obligations du service de la dette envers la Banque. Cette proposition n'avait pas encore été soumise à l'approbation du conseil d'administration au moment du changement de gouvernement et depuis lors elle est restée en suspens en attendant l'aboutissement des négociations avec le nouveau gouvernement.

2. Les décisions politiques prises par le gouvernement canadien n'ont eu aucun rapport ni avec le degré de solvabilité du Chili pendant la durée du gouvernement Allende ni avec la rentabilité économique du Chili entre 1970 et 1973. Il n'appartient pas à un membre du gouvernement canadien de faire des observations sur les répercussions, s'il en est, des mesures ou des décisions prises par d'autres gouvernements sur le degré de solvabilité et la rentabilité économique d'un tiers pays.

MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE—LES FRAIS DE RECHERCHES

Question n° 3138—M. Schellenberger:

Combien d'argent le ministère de l'Agriculture a-t-il prévu pour les recherches agricoles au cours de chacune des trois dernières années et quel montant a-t-il dépensé pour a) les stations de recherche du ministère de l'Agriculture, b) les universités, c) les stations de recherche provinciales, d) l'industrie privée, e) les particuliers?

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture):

Budgets de recherche agricole (milliers de dollars)	Montants dépensés aux Stations de recherches, Instituts, fermes expérimentales et sous-stations (milliers de dollars)		Subventions (milliers de dollars)
	a)	b)	
1972-1973	54,668	51,135	799
1971-1972	51,006	47,705	800
1970-1971	49,505	44,716	800

c), d) et e) Néant.

Questions au Feuilleton

MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE—LES RECHERCHES SUR LES RÉCOLTES

Question n° 3139—M. Schellenberger:

Combien d'argent le ministère de l'Agriculture a-t-il prévu dépenser en recherches sur les récoltes pour les années financières se terminant le 31 mars 1973 et le 31 mars 1974 et, de ce montant global, combien consacre-t-il a) au colza, b) au soja, c) aux pois des champs, d) aux fèves, e) autres graines oléagineuses fournissant des protéines, f) aux fourrages, g) aux céréales?

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture):

	1972-1973 (milliers de dollars)	1973-1974 (milliers de dollars)
Recherche sur les cultures	14,741	15,827
a) colza	800	1,040
b) soja	120	120
c) pois secs	100	100
d) fève des marais	20	20
e) oléagineux	néant	néant
f) cultures fourragères	2,780	3,040
g) cultures céréalières	5,100	5,300

MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE—LES RECHERCHES SUR LE COLZA

Question n° 3140—M. Schellenberger:

Quelle partie de l'argent prévu par le ministère de l'Agriculture pour les recherches sur le colza a été consacrée, pendant les années financières se terminant les 31 mars 1973 et 1974, a) à l'extraction des glucosinolates, b) à la réduction de la proportion d'acide érucique?

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture):

	1972-1973 (milliers de dollars)	1973-1974 (milliers de dollars)
a)	180	180
b)	180	180

MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE—LES RECHERCHES SUR LE SOYA

Question n° 3141—M. Schellenberger:

Quelle partie de l'argent prévu par le ministère de l'Agriculture pour les recherches sur le soya a été consacrée, pendant les années financières se terminant les 31 mars 1973 et 1974, à l'étude de la maturité précoce de ces fèves?

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture):

	1972-1973 (milliers de dollars)	1973-1974 (milliers de dollars)
	20	20

ÉDIFICE DE LA CONFÉDÉRATION—LA CONSTRUCTION DE MURS EN PARPAING

Question n° 3144—M. O'Connor:

1. A combien se sont élevés tous les frais de soumissions, d'offres de construction et de démolition d'un certain nombre de murs en blocs de parpaing situés près des cages d'escalier dans l'édifice de la Confédération?